



Buenas Noticias

Adviento, tiempo de esperanza

Adviento, tiempo de esperanza, en el seno de María crece el fermento de un mundo nuevo, el hijo del Dios vivo que llega a compartir con nosotros. Nace Emanuel, Dios-con-nosotros, hecho niño, pobre, pequeño y necesitado. María nos enseña el camino para hacer nacer a Jesús en nuestro tiempo: confianza, entrega, fidelidad, coraje, y mucha fe en el Dios de la Vida. Tiempo de espera, de atención y cuidados, de respeto y contemplación.

Señor, hay mucho dolor en nuestro tiempo, hay sufrimiento e injusticia, ayúdanos a sembrar semillas de esperanza. Descúbrenos la alegría de la paciente espera, activa y fecunda, comprometida por la vida de los que nos rodean.

Enséñanos a hacer crecer la esperanza de algo nuevo, animanos a entregar nuestras vidas para la construcción del Reino. Es tiempo de espera, Señor, pero también es tiempo de donación y compromiso efectivo.

Contárganos la fe sencilla de María, que dio su vida para alumbrar el Reino y hacer nacer la esperanza en medio de su pueblo.

Contenido

Editorial.....	2
RATZ'UM K'ICHE'	3
Colegio la Inmaculada	5
Comunidad Misionera Juan Bonal 12.....	12
Guardería Infantil "Virgen de la Fuensanta"	14
Colegio San Antonio.....	16
Hogar Escuela.....	18
Colegio Nuestra Señora del Pilar 20	20
Escuela Bernardo Drug.....	23
Colegio Santa Ana.....	26
Hogar Monserrat	28
Colegio Sulayom	30

Editorial

Editorial

La “Revista Buenas Noticias” en esta novena edición, se acerca a cada uno de ustedes: Hnas, Docentes, Administrativos, con una particularidad: compartir algunas pinceladas de las actividades desarrolladas en los centros educativos de la Provincia Madre Rafols, durante el año 2012.

La Iglesia nos permite profundizar un tiempo litúrgico singular: ADVIENTO, tiempo de reflexión, oración, interiorización, en resumen TIEMPO de GRACIA que el Señor nos permite vivir en este año de la FE.

Que en esta época y siempre experimentemos una vez más el amor y misericordia infinita de Dios, siendo CARIDAD HECHA HOSPITALIDAD, en gestos de cercanía, acogida, detalle, empatía; que miremos el rostro de Dios en los niños y jóvenes que nos han sido confiados, que seamos luz y guía en su caminar, acogiéndonos tal y como son, desde su SER, desde como Dios los ve y los ama.

Agradecemos el cariño, ilusión, detalle de parte de las Hnas y laicos de nuestros centros, quienes con tanto amor han enviado este material como parte de sus vivencias, para que lo compartamos con ustedes; esto nos permite poco a poco crecer en el conocimiento de las tareas confiadas, contribuyendo en el sentido de familia, que comparte lo que es y tiene y por ende fortalece nuestra IDENTIDAD CONGREGACIONAL.

Que cada vez más se haga realidad en nosotros el deseo de Dios Padre al enviarnos a su Hijo: “que todos sus hijos se salven”, este a de ser el móvil, norte o deseo de cada uno de nosotros, ante la misión o encargo recibido.



“Él debe crecer, yo debo disminuir.”



Guatemala

Centro de formación femenina Ratz'um K'iche'



Vivencia

Con motivo de los 15 años de vivencia de la Hospitalidad en Boloncó-Guatemala, toda la comunidad educativa nos organizamos para preparar una celebración digna de la trayectoria de nuestro Centro.

Con la participación de equipos de escuelas y secundarias del lugar y sus alrededores, el día 15 de marzo se dedicó al deporte, compitiendo los y las jóvenes en las disciplinas de fútbol y baloncesto masculino y femenino. A las actividades deportivas, le acompañó la venta de ricas comidas y bebidas propias de la zona.

Para celebrar la independencia de nuestros países centroamericanos, Hermanas y Profesores nos reunimos para organizar todas las actividades conmemorativas. Dentro de la decoración con símbolos patrios y otros adornos, se preparó un rincón patrio de todos los países, resaltando elementos que identifican a nuestros pueblos. Encargados y alumnas, utilizaron la creatividad para plasmar en pequeños espacios, retazos de la cultura, costumbres, símbolos y datos generales de cada país.

Otra actividad fue la elección de Señorita Independencia, cada nivel presentaba su candidata la cual se preparó para la elección, contaba: traje, entrada con todos los rituales, mensaje en castellano y en k'eqchi', danza del son y una pregunta sobre datos de la historia de Guatemala. El día 13 por la tarde fue un momento muy emocionante, las cuatro candidatas mostraron en todo su esplendor, cultura y costumbres. Después de pasadas todas las pruebas, el público hizo de jurado dando adhesión a su candidata por medio de los aplausos. Después de pedir varias veces al público definir quién sería nuestra señorita independencia, hubo empate entre las representantes de segundo y tercero básico, decidiéndose coronar a las dos jóvenes como señoritas independencia.

El día 14 a las 6 p.m. en punto nos congregamos en el campo de deporte para izar la bandera y entonar el himno nacional, a continuación salimos por las calles de Boloncó portando cada una su farol, preparado con detalle, allí nos unimos a los otros Centros educativos tomando el fuego de la antorcha de uno de ellos y haciendo un recorrido con cantos guatemaltecos y vivas a la independencia de Guatemala y demás países centroamericanos, luego regresamos al Centro para tener el acto cultural preparado con mucho detalle. Ingreso de todos los pabellones nacionales de Centroamérica e himnos nacionales, poesía, y danzas de diferentes regiones y también de Nicaragua y Costa Rica.

El día 15 muy de mañana, con todas nuestras jóvenes bien engalanadas, salimos a colocarnos para el desfile, encabezado por nuestro estandarte y las señorita independencia, luego todo el cuerpo de abanderadas, bastoneras, banda y demás alumnas. Con mucha alegría, entusiasmo y orden, ofrecieron un espectáculo a la gente que se reunió por las calles y Centro educativo donde después se realizó el acto cívico conmemorativo de los 191 años de nuestra independencia. En él nos representó muy dignamente una de nuestras reinas con su bello y profundo mensaje en los dos idiomas, siendo muy aplaudida.

Damos gracias a Dios por estos 191 años de independencia de nuestros queridos países centroamericanos, por la energía, talento y colaboración de nuestras alumnas, profesores y Hermanas, que con tanto cariño y dedicación pusieron su granito de arena para que toda esta fiesta resultara tan bonita.



Colegio la Inmaculada, Cobán

Día de los abuelitos



Vivencia

En el Colegio "La Inmaculada", el día de los abuelitos, se celebró el 26 de julio, día en que la Iglesia celebra a los padres de la Santísima Virgen y la Congregación a sus santos patronos: San Joaquín y Santa Ana.

Como años anteriores se brindó un homenaje especial para esos abuelos cariñosos y entregados que disfrutan de cuidar a sus nietos colaborando cuando se necesita, o simplemente al estar cerca de ellos.

Recordemos a nuestros propios abuelos, cómo disfrutábamos con ellos y lo que se les echa de menos cuando ya no están.

Se tuvo la participación artística de abuelos del alumnado en la celebración de su día; cantaron, bailaron y sobre todo compartieron gustosos de que se les dedicara un día especial para ellos. Algunos profesores colaboraron en la organización y conducción. ¡Mil gracias!

La selección del Colegio “La Inmaculada” Campeonas por varias veces. Gracias por el apoyo de todos.

La práctica de cualquier deporte con constancia ayuda a que los adolescentes aprendan la importancia de la disciplina, la constancia y el esfuerzo.

Le agradecemos al entrenador Prof. Abdel Alexander Mendoza y la fiel compañera de viaje en diferentes rincones del país Hna Marlene Venegas. Quien persevera y da lo mejor de sus dones, siempre triunfa...

Los equipos deportivos cumplieron con lo requerido, y la selección de básquet bol como en años anteriores logró representarnos con dignidad, coraje y éxito hasta llegar a ser campeonas.



CELEBRANDO EL 56 ANIVERSARIO DEL COLEGIO “LA INMACULADA”

56 años sirviendo con generosidad y humildad, a tantas jóvenes de Cobán.

Hoy nosotras continuamos la obra comenzada por Juan Bonal y María Rafols, con el estilo propio de Hermanas de la Caridad de Santa Ana. La alegría de servir y de vivir crea armonía y paz en un centro educativo que año con año va sembrando la semilla del saber. Esta ha sido una bonita característica de la familia del Colegio La Inmaculada; el trabajo en equipo.

Con júbilo compartimos un delicioso desayuno con nuestros queridos docentes.



Las alumnas de Sexto Magisterio y Quinto Bachillerato; con mucho ánimo y satisfacción por el trabajo realizado, hicieron la presentación de su seminario



Recordamos la muerte de nuestra querida Madre Rafols

Ella es el grano de trigo que al caer en tierra, dio abundante fruto

La eucaristía fue celebrada por Monseñor Rodolfo Valenzuela, quien resaltó los valores de la mujer e instó a las alumnas a dar lo mejor de sí mismas, a ser mujeres constructoras de paz al estilo de Madre Rafols.



Las niñas escenificaron estampas de la Madre Rafols, y otras Hermanas, enseñando a los niños, mientras el coro cantaba "Heroína del Amor"

Con actos como este se realiza la semilla de amor, caridad y servicio dejado por nuestros padres Madre Rafols y Padre Juan Bonal; mucha de nuestra población estudiantil esta concientizando al respecto.



Celebración de cumpleaños de Hna Rosa María Zamora, Directora del Colegio "La Inmaculada"

También Hna. Rosa fue homenajeada en su cumpleaños con un gigante pastel, que alcanzó para más de setecientos alumnos y alumnas. En su honor hubo bailes y cantos que dieron el toque para un ambiente festivo.

Personal Docente, alumnado y toda la familia del Colegio La Inmaculada se siente alegre de compartir este momento y damos gracias a Dios por concederle un año más de vida y la gracia de la fidelidad a una vocación de servicio y entrega.

Mes de la Patria

Disfrutando de comidas típicas de la región, especialmente caldo de chuncho (pavo).

En el día de la independencia (15 de Septiembre) se vive con intensidad esta fecha de libertad que celebramos en toda Centroamérica.

Llegando con la Antorcha al Colegio

Por segundo año se celebró las fiestas patrias yendo a traer la antorcha de la libertad; una tradición muy guatemalteca y que el Colegio ha hecho suya. Al día siguiente se hizo la travesía con bicicletas.

La finalidad de esta actividad es recrearnos, divertirnos pero también celebrar la libertad de la independencia de las naciones centroamericanas.

Presentación de los bailes y cantos tradicionales de Guatemala

Todos los grados, y personal docente con fervor cívico saludaron a la patria en su cumpleaños de vida independiente, con canciones propias de Guatemala.



Retiro espiritual

El domingo 30 de septiembre el Equipo organizador de Retiro Espiritual del Colegio “La Inmaculada” realizó un retiro espiritual con las 104 estudiantes que están cerrando la carrera de Magisterio y Bachillerato.

El retiro de los tres grupos de sexto magisterio y Quinto bachillerato se pudo realizar con el apoyo de algunos docentes que con mucha generosidad y esmero ofrecieron sus tiempos sin pedir nada cambio.

El tema que profundizaron las alumnas fue:

Los valores que debe practicar un cristiano: dignidad, libertad, responsabilidad y servicio.

Dinámica de integración con los cuatro grupos sexto magisterio sección A, B, C y Alumnas de quinto bachillerato.

Socialización de los valores expuestos por los diferentes grupos.

Celebración eucarística y acción de gracias expresada por las estudiantes del último año del Colegio la “La Inmaculada” y cierre del Retiro.

Las alumnas expresaron que este retiro les había fortalecido mucho en la vida espiritual.

Oramos para que los frutos obtenidos, permanezcan en sus corazones y les ayude a vencer obstáculos que les presente la vida futura, y así puedan ser fieles discípulas de Jesús y María



Graduaciones del plan anual según el Ministerio de Educación.

Graduación de las alumnas de Quinto bachillerato



Sexto primaria y preparatoria reciben sus diplomas en manos de sus maestras.



Graduación de los alumnos de Pre-escolar

Así concluimos esta semana de mucho trabajo, pero coronada con alegría, que se reflejó en los rostros de cada persona que vio el fruto de sus estudios, mediante la recepción de un diploma.



**JORNADA FORMATIVA COLEGIO
"LA INMACULADA"**

Talleres de formación de Profesores.

Entre lo planificado al inicio del ciclo, se realizaron talleres de formación de Profesores, los cuales contaron con el apoyo y participación de todo el personal y el Equipo Animador; todos bajo la orientación de Hermana Vicky Solano.



Delegación De Educación.

Área: Formación Cristiana Laicos

Visita y participación de Hermana Vicky en uno de los talleres de formación.





Honduras

Comunidad Misionera Juan Bonal, Tela



Vivencia

Feria Científica

Después de haber vivido un día lleno de tensión por la feria científica ..

Que bien terminarlo con un relax, frente a este toro. cómo nos vemos?

Cómo me veo?

Hna Doribel demostrando su habilidad como maestra de baile, para la fiesta del día del Padre.



Que angelitos!!!!

Oremos a Dios Padre para que cese la violencia en Honduras!



Yo con plena libertad.....

Formación de Padres con la presencia de la Hna Virginia Solano Consejera del Ministerio de Pastoral Educativa.



Guardería Infantil “Virgen de la Fuensanta”, La Lima



En Guardia con los Niños



Los Niños de Guardería



Actividad Cultural y Celebración del
día del Indio Lempira



Niños del Kínder en Clases



Erick modelando un sombrero elaborado por niños de Preparatoria de papel Periódico



Niños del Kínder preparándose para irse a sus casa



COLEGIO SAN ANTONIO

Nicaragua

24 de octubre 2012

CAMPEONES III JUEGOS DIOCESANOS



Nuestros niños y niñas participaron de las diferentes disciplinas, futbol, atletismo, juegos menores, futbol sala, beisbol, voleibol, basketball etc.

Felicidades a todos por su gran dedicación.



El deporte tiene la facultad de ayudar a desarrollar destrezas físicas, hacer ejercicio, socializar, divertirse, aprender a jugar limpio y a mejorar la autoestima.

Octubre mes Misionero



Nuestros niños representando a los patronos de las misiones.



Durante este mes se llevaron a cabo diferentes actividades Misioneras entre ellas la kermés, nuestro aporte Económico para el DOMUND.



Retiros Misioneros de la fe



Colegio San Antonio

PRIMER LUGAR A NIVEL DEPARTAMENTAL

Concurso "Historia de nuestro municipio"

Felicidades a
nuestra estudiante
de sexto grado
Johana Linday
González Castrillo,
por su dedicación
y esfuerzo.



La actividad se
llevó a cabo el 12
de octubre en
Matagalpa.

Hogar Escuela, Ciudad Darío



Elección princesitas patrias



Mejor Maestra del Centro Hogar Escuela



¿Quién causa tanta alegría?, la Concepción de María



Graduación de 6º Area de Audición



Graduación de Preparatoria de niños de Habilidades y Audición



Niños destacados en deporte Nacional e Internacional



Celebrando la Navidad



Costa Rica

Colegio Nuestra Señora del Pilar, Escazú



Vivencia

Con motivo del mes de las misiones la Emisora Radio María coordinó con diferentes centros educativos para unirnos en el rezo del Rosario de manera que a cada Centro nos correspondía motivar un misterio, durante ese momento todo el Colegio se unió con fervor, unos desde la capilla lugar donde estaba concentrada la actividad y el resto escuchando la transmisión radial desde las aulas u oficinas administrativas.

Los estudiantes de noveno prepararon junto con sus profesores de Español y Estudios Sociales una elaborada representación teatral donde nos relataron los sitios de Zaragoza esto en el marco del triduo a Nuestra Señora del Pilar.

Celebración del 12 de octubre.

El altar mejor elaborado de la feria de países fue el de Nuestra Señora la Virgen de Guadalupe, acompañado de una amplia exposición de trajes típicos, costumbres y degustaciones de comidas típicas propias de México. Felicidades a los estudiantes de Décimo año.



Durante el triduo a la Virgen diferentes niveles preparan bailes alusivos al país de Hispanoamérica que representan, los estudiantes de primer grado realizaron un excelente presentación.



El profesor de educación musical organizo todo una banda con estudiantes de primaria y secundaria en la cual sobresalían instrumentos como guitarras, violines, saxofones, teclados, tambores y liras para interpretar el Himno a Nuestra Señora la Virgen del Pilar.



Celebración Mariana

Los estudiantes de décimo y undécimo, elaboraron más de cien Rosarios con materiales de todo tipo, ellos pudieron hacer experiencia de la historia y la importancia de esta oración en la vida del cristiano.



Escuela Bernardo Drug, Amubri Talamanca

Vivencia



**Actividades Culturales Y
Tradiciones**



**Comidas Y Bebidas Tradi-
cionales**

Actividades De Lectura



Casa cónica y viviendas Tradicionales



Actividades De Reciclaje.





Colegio Santa Ana, Liberia Guanacaste

Vivencia

12 de octubre



Coronación de la Virgen

**Celebración del
15 de setiembre**



Retiro de docentes



Visita de la Madre General



Hogar Monserrat, Puntarenas Costa Rica

Vivencia



Participar en una dinámica es todo un acontecimiento.

Lo más esperado, una fiesta y por supuesto, la comida.



Maravilloso!!! Abrir regalos.



Estudiar en el Hogar es una lucha, desde los llantos hasta las más sorprendentes creatividades para no hacerlo. Claro, cuando la Hermana me está viendo no pierdo el tiempo...



Los mayores hacemos reír a los más pequeños con nuestras locu-



Me encanta observar qué pasa a mi alrededor.



Quando vamos a la Escuela hay que ir con cuidado porque pasan muchos carros



Ayudar a estudiar a uno más pequeño es un dolor de cabeza, aunque me siento como el profe. De la Escuela.



Colaborar con la limpieza de las zonas verdes no siempre es bonito, sobre todo cuando no vamos en equipo.



Me encanta llevar a la Virgen de paseo, aunque llega un poco agotada por los movimientos...



La música, cantar, hacer bulla nos llena de alegría, no pierdo la oportunidad.



Viajar en la buseta es todo un paseo nos termina rápido.

Colegio Sulayöm, Talamanca



Vivencia

Festival estudiantil de las Artes (FEA)

Fecha: 25 de Junio 2012

Con el objetivo de participar en el festival estudiantil a nivel nacional, durante el pasado 25 de junio se llevó a cabo en nuestra institución las eliminatorias circuitales de las diferentes instituciones que se habían inscrito en las categorías de participación.

Nuestra institución participó en categorías como: baile, danza, poesía.

Taller: Derechos Humanos
"Sexualidad y prevención de la violencia"

Lugar: Biblioteca Colegio Sulayöm

Fecha: 27 de setiembre del 2012

Impartido por: Funcionarias del ITEC

El taller se realizó durante todo el día con la participación de los estudiantes de noveno, Décimo y Undécimo. El taller, pretendía sensibilizar a la población estudiantil en la prevención de la violencia a nivel estudiantil en relación a la orientación sexual y la diversidad.

Se analizaron temas como: la discriminación, violencia, enfermedades de transmisión sexual, la diversidad de pensamiento.

Entre las actividades realizadas con los estudiantes se realizó una plenaria donde se aportaron lluvia de ideas, exposiciones grupales así como actividades recreativas.

Actividad: Cuenta Cuentos

Lugar: Sal3n de actos Colegio Sul3y3m

Fecha: 16 de octubre del 2012

Impartido por: Editoriales de Universidades P3blicas.

En esta actividad estuvieron presente parte de la poblaci3n estudiantil del colegio Sul3y3m as3 como un grupo de ni3os de la Escuela Bernardo Dr3g. La actividad estaba dirigida a los peque3os, quienes se divirtieron mucho durante la hora y media que el cuenta cuentos estuvo participando. La actividad fue todo un 3xito, ya que nunca antes se hab3a realizado una actividad como 3sta en nuestra instituci3n.



ORACIÓN para pedir al Señor la Beatificación
del Siervo de Dios Padre Juan Bonal.

Señor y Dios nuestro,
que elegiste a tu siervo Juan Bonal
para proclamar,
con su vida y con su palabra,
que es inmensa tu ternura,
que tu misericordia es siempre mayor
que la miseria humana,
y te das con singular predilección
a los pobres y a los pequeños.
Te rogamos nos concedas,
por su intercesión
y para su glorificación,
la gracia que te pedimos...

Ayúdanos a caminar como él,
arriesgados y humildes, fuertes y alegres,
entregados y bondadosos,
sirviendo y amando
a todos los hermanos.
Amén

